

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil observasi, wawancara serta dokumentasi dalam mencari hasil yang di butuhkan oleh peneliti sebagai mana yang telah terurai pada bab-bab sebelumnya yaitu tentang “Strategi Perempuan Pekerja Pabrik Dalam Memenuhi Kebutuhan Ekonomi Keluarga Masa Pandemi Covid 19 Di Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang Tahun 2021. Dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

Pandemic dalam bab sebelumnya telah di uraikan bahwa banyak terjadi berbagai pandemi yang ada di Sumatera Utara yaitu Korela, Influenza (Flu Spanyol), SARS, hingga Pandemi Covid 19 yang membawa dampak buruk bagi masyarakat.

Pandemic Covid 19 tidak hanya membawa dampak kesehatan melainkan membawa dampak ekonomi masyarakat yang kurang baik, sehingga banyak dari masyarakat laki-laki ataupun perempuan yang mengalami pemutusan hubungan kerja baik sementara ataupun selamanya.

Para perempuan pekerja pabrik yang mengalami pemutusan hubungan kerja harus mencari pekerjaan baru guna memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga di antara nya meraka banyak yang berjualan, berternak, berladang, hingga mencari bahan bekas guna membantu suami dalam menambah perekonomian keluarga.

Perempuan pekerja pabrik tersebut mengaku kesulitan dalam membagi keuangan keluarga karena banyak kebutuhan yang harus di penuhi di ataranya

kebutuhan akan makan, anak sekolah, rumah, air, listrik dan kebutuhan jangkah panjang lainnya.

Dari penelitian di atas ditemukan adanya hubungan yang baik (Equilibrium) keseimbangan antara laki –laki sebagai seorang suami serta perempuan sebagai seorang istri. Mereka bekerja sama dalam menghadapi masalah ekonomi keluarga di tengah pandemic Covid 19 dengan bekerja untuk mencapai tujuan yang sama.

Para perempuan pekerja pabrik yang mengalami Pemutusan Hubungan Kerja harus menghemat segala pengeluaran keluarga guna karena pendapatan dari hasil kerja kini berkurang karena situasi dampak pandemic Covid 19.

## **5.2. Saran**

Dari berbagai informasi yang peneliti dapatkan melalui pengamatan, bertanya langsung maupun dokumentasi yang di lakukan terdapat beberapa masalah yang menjadi cacatan khusus bagi peneliti dimana hal tersebut menjadi dasar penulis untuk memberikan saran saran yang bertujuan untuk memberikan semangat kepada para perempuan pekerja pabrik dalam memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga di tengah pandemic Covid 19.

Untuk para pekerja perempuan yang bekerja di pabrik-pabrik yang ada di wilayah kecamatan Sunggal yang mengalami PHK/Dirumahkan untuk lebih semangat dalam memenuhi kebutuhan keluarga di tengah pandemic, serta jangan lupa dengan keluarga karena keluarga adalah segala bentuk harta yang ada di dunia. Dan untuk kehidupan di kemudian hari para perempuan pekerja pabrik

tersebut harus bekerja sama dengan para suami mereka untuk menyisihkan tabungan guna menghadapi masalah-masalah ekonomi di masa yang akan datang.

Untuk industri, hendaknya untuk mempertimbangkan dalam memberhentikan karyawan karena mengingat jasa yang di berikan selama masa bakti, dan memberikan hak hak yang sesuai dengan peraturan perundang undang serta memberikan pemberdayaan pada pekerja guna mengantisipasi masalah yang akan datang seperti kondisi pandemic Covid 19 saat ini.

